Dahlheim

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

Rückblick auf das 9. Spielplatzfest

Auf 10 Jahre "Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim" und das 9. Spielplatzfest kann mit Stolz zurückgeblickt werden. Am 15. Juni war es mal wieder soweit, das traditionelle Spielplatzfest zu begehen. 20 Kinder und 25 Erwachsene haben sich an diesem Sonntag auf dem Dahlheimer

Spielplatz zusammengefunden.

Wie gewohnt gab es zu Beginn des Festes Kaffee und Kuchen zum Nulltarif. Danach ging es mit Spielen für die Kinder weiter. Mit Begeisterung nahmen unsere kleinen Gäste am Büchsenwerfen, Balkennageln, Planentauchen und an der Ballkette teil. Aber auch das Mumifizieren mit Toilettenpapier, das Bierdeckelrennen und der Hindernislauf als Wasserträger hat allen einen großen Spass bereitet. Zum Schluss ließen alle Kinder gemeinsam einen mit Gas gefüllten Ballon steigen. Mit Bratwurst vom Grill fand das Spielplatzfest dann seinen Abschluss. Wir bitten die Eltern, den Arbeitskreis Spielplatz zu informieren,

wenn auf einen Luftballonfund geantwortet wurde, um den weitesten Flug zu ermitteln.

Letztes Jahr hat leider niemand einen der Luftballons gefunden, denn es ist keine Rückantwort gekommen. Sehr schade. Doch dieses Jahr haben wir mehr Glück. Dieses gilt zumindest für den Luftballon von Fabienne Humburg. Ihr Luftballon ist nach 3 bis 4 Flugtagen in einem Blumenbeet in Reichenbach (südwestlich von Zwickau) im Vogtland gelandet. Hierbei hat der Ballon über 200 Kilometer zurückgelegt und dabei fast die tschechische Grenze überflogen. Hierzu schon einmal einen herzlichen Glückwunsch. Natürlich hoffen wir, dass noch weitere der insgesamt 27 abgeschickten Gasballons gefunden werden.

Ein Dankeschön für die Unterstützung der Sparkasse in Uschlag und der Volks- u. Raiffeisenbank Staufenberg für ihre Spenden. Ein großer Dank geht an die Kuchenbäckerinnen für ihre tollen Kuchen und an die

vielen helfenden Hände zum Gelingen des Festes.

Am 10. November wird der diesjährige Laternenumzug veranstaltet, und für den 14. Dezember ist der Nikolausnachmittag geplant.

In Kürze wird eine Information zum 10-jährigen Bestehen des "Arbeitskreis Spielplatz" erscheinen.